

**PENGARUH PENGGUNAAN INFORMASI AKUNTANSI,
KARAKTERISTIK WIRAUSAHA, KREATIVITAS DAN
MODAL USAHA TERHADAP KEBERHASILAN
USAHA MIKRO KECIL DAN MENENGAH DI
KABUPATEN JEPARA**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Akuntansi Syariah (AKSYA)**

Oleh:

**NAILIS SA'DIYAH
NIM 1820610072**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI AKUNTANSI SYARIAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322,

Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

Email: <https://febi.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
Saudara:

Nama : Nailis Sa'diyah
NIM : 1820610072
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Akuntansi Syariah
Judul : Pengaruh Penggunaan Informasi Akuntansi,
Karakteristik Wirausaha, Kreativitas dan Modal
Usaha Terhadap Keberhasilan Usaha Mikro Kecil
dan Menengah di Kabupaten Jepara

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan sejak 6 Januari
2023 sampai dengan di setujui untuk dapat dilanjutkan ke proses
munaqosyah

Kudus, 23 Juni 2023

Pembimbing,

Muzayyidatul Habibah, M.E.
NIP. 198405252019032018



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322,
Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

Email: <https://febi.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Nailis Sa'diyah
NIM : 1820610072
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Prodi : Akuntansi Syariah
Judul : Pengaruh Penggunaan Informasi Akuntansi, Karakteristik Wirausaha, Kreativitas dan Modal Usaha Terhadap Keberhasilan Usaha Mikro Kecil dan Menengah (UMKM) di Kabupaten Jepara.

telah diujikan pada **17 Juli 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Nor Hadi, S.E., M.Si., Akt.</u> NIP. 19690903 200312 1 001 Ketua/Penguji I	20-07-2023	
<u>Jadzil Baihaqi, M.S.A.</u> NIP. 19890415 201803 1 001 Penguji II	20-07-2023	
<u>Lorena Dara Putri Karsono, M.M.</u> NIP. 199110042020122010 Sekretaris/Penguji III	20-07-2023	
<u>Muzayyidatul Habibah, M.E.</u> NIP. 19840525 201903 2 018 Dosen Pembimbing	20-07-2023	
<u>Wakhibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 19731028 200212 1 002 Dekan Fakultas	20-07-2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Nailis Sa'diyah**, NIM **1820610072**, menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Juni 2023
Yang menyatakan,



Nailis Sa'diyah
NIM 1820610072

KUDUS

MOTTO

المُحْتَرِفَ الْمُؤْمِنَ يُحِبُّ اللهُ إِنَّ

“Sesungguhnya Allah menyukai orang mukmin yang berkarya.”

(H. R. Al-Baihaqi)

تِسْعَةَ أَعْشَارِ الرِّزْقِ فِي التِّجَارَةِ

“ Sembilan dari sepuluh pintu rezeki ada dalam perdagangan”

(H.R. Bukhari dan Muslim)



PERSEMBAHAN

Dengan mengucapkan puji syukur kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan, kekuatan, dan kesabaran untukku. Tidak lupa sholawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW.

Terima kasih juga atas dukungan dan do'a dari orang-orang tercinta yang selalu memberikan motivasi dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini dengan baik . Oleh karena itu, dengan rasa bangga dan bahagia saya ingin mengucapkan rasa syukur dan terimakasih kepada :

- 1) Kedua orang tua saya, Bapak Subadi dan Ibu Uswatun Hasanah yang telah memberikan dukungan, pengorbanan dan kesabaran serta senantiasa mendo'akan saya agar dapat menyelesaikan Tugas Akhir ini.
- 2) Adik saya Muhammad Rizqy Aditya Maulana yang selalu memberikan dukungan dan menghibur selama mengerjakan Tugas Akhir ini.
- 3) Sahabat saya Ryan Agus Setiawan terima kasih karena selama ini selalu memberikan semangat, dukungan, serta mau meluangkan waktu untuk mau di susahkan dan menemani berproses.
- 4) Teman saya Thalia, Hilda, Febi, Tina, Sania dan lainnya yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu terima kasih atas kebersamaan suka dukanya selama perkuliahan.
- 5) Keluarga besar kelas Akuntansi Syariah B angkatan 2018 atas kenangan dan kebersamaan selama ini.
- 6) Temanku KKN dan keluarga besar desa Kedungmalang yang sudah memberi banyak ilmu dan motivasi.
- 7) Semua pihak yang secara tidak langsung terlibat dalam penyelesaian Tugas Akhir ini.

PEDOMAN LITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s\}	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع □ awal	A/a	ء awal	A'/a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'/a'	ء akhir	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z\}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasyjid>d		Ya>'niisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبْ	abb	فَلَكَيَّ	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبْ	rabb	عَالَمِي	a>lamiy
'Ain/Hamzah di belakang		'Ain/Hamzah di waqaf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَع	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	شَيْبِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai		Kata Majemuk dipisah		Ta>' Marbu>t}ah			
جَمَالَ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالَ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	sa'ah		

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Warrahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, Segala puji dan syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kasih sayang serta berkah ridhonya sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir perkuliahan ini. Sholawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada junjungan kita Nabi agung Muhammad SAW, keluarga serta sahabat-sahabat beliau juga kepada umat Islam semua.

Skripsi yang berjudul **“Pengaruh Penggunaan Informasi Akuntansi, Karakteristik Wirausaha, Kreativitas dan Modal Usaha terhadap Keberhasilan Usaha Mikro Kecil dan Menengah di Kabupaten Jepara”**. Skripsi ini disusun dalam rangka memenuhi syarat untuk menyelesaikan program sarjana (S1) pada fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Prodi Akuntansi Syariah di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak mungkin terselesaikan tanpa adanya dukungan, bantuan serta nasehat dari berbagai pihak selama penyusunan skripsi ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terimakasih yang mendalam dan tak terhingga kepada:

1. Prof.Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si. selaku Rektor IAIN Kudus
2. H. Wahibur Rokhman, S. E., M. Si., Ph.D selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.
3. Ibu Muzayyidatul Habibah, M.E selaku dosen pembimbing proposal dan skripsi yang telah memberikan waktu dan tenaganya untuk memberikan arahan dan bimbingan untuk saya selama penyusunan skripsi.
4. Para dosen dan staff IAIN Kudus yang telah membekali ilmu pengetahuan sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh responden yang telah bersedia membantu saya untuk mengisi kuesioner yang saya berikan.
6. Teman-teman seperjuangan AKSYA tahun 2018 yang telah memberikan semangat dalam penyusunan skripsi ini.
7. Almamaterku IAIN kudus dan semua pihak yang telah memberi dukungan sampai perkuliahan ini berakhir.
8. Semua pihak yang telah membantu yang tidak bisa disebutkan satu persatu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, penulis memohon maaf atas segala kekurangan dan kelemahan yang ada. Akhir kata, penulis sangat berharap Tugas Akhir ini bermanfaat bagi para pembaca serta pemerhati masalah akuntansi pada umumnya.,

Alhamdulillahirabbil'amin

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh.

Kudus, 25 Juni 2023

Penulis



Nailis Sa'diyah

1820610072

